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本报讯(记者 许恺玲) 25

日，在澳网混双首轮比赛中，持
外卡出战的中国男网“一哥”张
择与中华台北选手张凯贞，以
6：2、4：6、10：6爆冷击败去年法网
混双冠军组合格罗恩菲尔德和罗
耶尔，晋级16强。张择的这次突破
别具意义，因为这是公开赛年代
以来，中国大陆男网选手在大满
贯正赛赛场的首场胜利。

面对经验和实力都胜自己一
筹的对手，第一盘比赛张择和张
凯贞打得更加严谨，抓住机会以
6：2胜出。第二盘战至3：3时，张择
组合未能把握住关键局比赛，被
格罗恩菲尔德/罗耶尔拉开了分
差，扳回一盘。按照混双赛制，第
三盘比赛直接进入抢十。来到抢
十后，张择与张凯贞重整旗鼓，一
路压制对手，强势取得了最终的
胜利。

对于此前在单、双打失利的
张择来说，这场胜利来之不易。赛
后张择也是难掩心中的喜悦：“我
非常珍惜每一场大满贯的比赛。
我们今天确实都发挥得特别好，
再加上对手可能处理得不是特别
好，能在抢十中顶住压力，拿下比
赛觉得非常开心。”

取得大满贯正赛首胜，张择
认为这样的经历很难得，也让他
收获了更大的动力。晋级16强后，
张择与张凯贞将在第二轮对阵谢
淑薇/奎瓦斯组合。张择已经做好
了积极备战的准备，“谢淑薇的双
打非常强势，如果明天没有比赛，
我们会再沟通一下，针对对手进
行训练。”

本报记者 许恺玲

一上场，双腿就缠着厚厚的绷带，
这样的彭帅已经让很多球迷揪心。25日
的澳网女单赛场，面对赛会2号种子莎
拉波娃，彭帅拼了，但无奈两人的实力
还是存在差距，最终彭帅以3：6、0：6不
敌莎拉波娃，无缘女单八强。

其实赛前，彭帅对这场比赛的看法
就十分中肯。彭帅赛前表示，从实力上
来说，肯定是莎娃占上风，所以自己会
全力以赴去拼。彭帅说到做到，开场后
从发球环节就力争做到精益求精，第一
盘两人之所以能够打得势均力敌，与彭
帅拥有极具进攻性的发球有直接关系。
只可惜随着莎拉波娃对彭帅球路的熟
悉，第二盘就全面压制了她，让彭帅无
暇亮出进攻武器，自然也难以威胁到莎
娃。

另外，彭帅坦言，自己在第一盘的
表现还算不错，所以输掉第一盘后，情
绪上受了些影响，打得有一些着急。莎
拉波娃自然不会浪费对手情绪浮
动的好时机，最终次盘未让彭帅
拿到一局就强势结束战斗。

看过比赛，不得不承认，
彭帅确实很拼，但对于彭帅
来说，只有拼还不够。想要在
四大满贯单打赛场上突破，
彭帅就必须要有能够击败排
名前十甚至是前三的决心和
能力。而这些除了技术之外，
心理上也需要迈过坎。

输掉这场女单比赛后，彭帅
本次澳网之旅宣告结束。相对于赛
季初深圳赛和悉尼赛的表现来说，彭

帅澳网的表现算是不错的。赛后，彭帅
也以俏皮的语调总结今年澳网的表
现，“没有好与不好，我来了，我努力
了，我打了，然后我又走了。”她直言满
意自己第二次在墨尔本公园拿到单打
16强的成绩，“接下去希望照顾好自己
的身体，把伤养好，在后面的比赛中继
续努力吧。”

去年1月25日，李娜成为首位夺得
澳网女单冠军的中国金花，而今年的这
一天，彭帅输掉比赛告别澳网，这让很
多记者不可避免地再次询问彭帅，在李
娜退役后成为中国网球领军人物的感
受。据前方记者透露，这一次彭帅没有
抗拒，反倒有些释然，“我觉得自己
不能算是领军吧，当然我希望
能够有更多人喜欢网球，看
网球。”

我我来来了了，，我我努努力力了了
我我打打了了，，然然后后我我又又走走了了
彭帅0：2不敌莎拉波娃，无缘澳网女单八强

张择获大满贯

正赛首胜

彭 帅 抱 憾
出局。新华社发
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